

La Ballade d'un homme heureux

Je vais te chanter la ballade, la ballade d'un homme heureux.

D'un homme tout simple. Heureux d'être au monde et de vivre.

Heureux d'avoir rencontré la jeune fille qu'il épousa,
laquelle était heureuse d'avoir rencontré ce jeune homme.
Ils s'aimèrent jusqu'au bout.

Ecoute donc la ballade, la ballade d'un homme heureux.

D'un jeune homme sérieux, qui pensait à une tout autre carrière,
lorsque son père lui proposa de travailler avec lui ; ce qu'il fit pendant dix-huit années,
avant de reprendre l'entreprise familiale, qu'il développa et enrichit avec l'aide de son épouse,
pendant vingt-deux années ;
rendant ainsi de multiples services à de multiples entreprises.

Chante donc avec moi la ballade, la ballade d'un homme heureux.

D'un homme passionné de plein de choses, connaissant plein de gens,
En plein d'endroits de sa ville, de la France et du Monde.

Fredonne avec moi la ballade, la ballade d'un homme heureux.

D'un homme qui, pendant les trente années de sa retraite,
sillonna les routes, les mers et les océans de la planète bleue,
A pied, à cheval et en voiture ; en chemin de fer, en avion et en bateau ;
s'enrichissant de connaissances nouvelles, de visions nouvelles,
de saveurs nouvelles, et de parfums nouveaux et étranges.

Cette ballade que je chante, c'est celle d'un homme heureux.

D'un homme heureux malgré tout, d'une épouse heureuse malgré tout,
Bien que tous leurs désirs ne pussent être exaucés
Mais qui décidèrent d'avancer dans la vie, malgré tout.

Tu entends ici la ballade, la ballade d'un homme heureux.

D'un homme que vous me dites heureux d'avoir retrouvé son père
Quelque part dans cet au-delà que nous espérons sans vraiment le connaître.

Mais sache aussi que la ballade, la ballade d'un homme heureux

C'est celle de celui, de celle
Qui sait surmonter le malheur
Qui lutte âprement, ardemment
Qui sait recevoir et encaisser des coups, parfois durs.

Maintenant entends la ballade, la ballade du Bonheur de Dieu.

De ce Dieu heureux d'avoir pu compter sur cet homme heureux
Pour que son Règne vienne un peu, quelque part, quelquefois, sur la Terre et au Ciel.

La plus chantante des ballades, c'est celle du Bonheur de Dieu.

De ce Dieu qui ne se posa jamais la question de savoir si Michel croyait en Lui
Parce que, lui, croyait en Michel.

Et je termine la ballade, par la ballade des bienheureux.

De ces femmes et de ces hommes
Qui ont décidé d'être heureux, malgré tout, contre tout.
Et qui désirent un monde heureux.
Car le Bonheur est urgent !

Chante donc souvent la ballade,
Pour toi-même et pour tous les tiens
La ballade de l'homme heureux.

Jean-Paul BOULAND